

Un mois de juin de folie !

Les Estaimpuisiens ne risquent pas de s'ennuyer ce mois-ci...

Si vous êtes d'Estaimpuis et que vous aimez faire la fête, vous allez être servis ! Durant le mois de juin, de nombreuses activités diverses et variées sont au programme. Suivez le guide...

Église ouverte, les 6 et 7 juin : vous pensiez vous reposer ce week-end avant d'attaquer les choses sérieuses ? C'est râpé ! Les festivités débutent dès aujourd'hui et demain avec le projet « Église ouverte ». L'église Saint-Barthélemy propose en effet deux journées sur le message du Pape François inspiré de la vie et de l'œuvre de Saint François d'Assise. L'église est ouverte ce samedi de 15 à 18 heures et demain de 10 à 12 heures puis de 15 à 18 heures. Diverses activités sont également prévues au cours de ces deux journées.

Portes ouvertes de l'école de musique, le samedi 13 juin : l'école de musique « De Cuivre et d'Estaim » ouvrira ses portes de 9 à 11 heures. Lors de cette matinée, vous pourrez observer l'école en fonctionnement et vous inscrire sur les listes d'attente pour l'année académique 2015-2016. Mais on préfère vous prévenir qu'il ne faut pas trop traîner. L'année passée, à 10 heures, toutes les places disponibles étaient déjà parties !

Fête de la musique, le samedi 20 juin : grand événement annuel, gratuit pour tous, la fête de la musique permettra de s'en mettre plein les oreilles ! Avec des concerts qui débiteront dès 10h30 avec la prestation en live des élèves de l'école de musique évoquée ci-dessus. Diverses formations qui valent le déplacement se succéderont ensuite



Les organisateurs des différents événements du mois de juin vous attendent nombreux !

■ N. RZ.

au fil de la journée, le clou du spectacle étant annoncé à 20h30 avec la chanteuse Lââm, qui a carrément accepté, sans broncher, de travailler une chanson avec le chœur de l'école de musique. Sur le temps de midi, il sera possible de prendre un repas proposé au prix modique de 7 euros !

Fêtons le début de l'été, le dimanche 21 juin : dès 8h, 300 Estaimpuisiens (premiers arrivés, premiers servis !) pourront se rendre à la Maison communale afin de recevoir cinq plantes gratuites, mais aussi du café et des croissants, le tout sous un sympathique air d'accordéon.

Territoire de l'art moderne, du 26 au 28 juin : pour la quatrième année consécutive, les artistes jeunes ou débutants auront l'occasion unique de pouvoir présenter leurs œuvres dans un lieu d'exposition de prestige, en l'occurrence le château de Bourgogne. Des artistes aux techniques variées (créations en cuir, bijoux en fimo, art floral, etc.) seront ainsi de la partie.

Play In 2015, le samedi 27 juin : ce sera la 6^e édition de cette journée musicale pas comme les autres. Le principe ? Vous prenez une septantaine de musiciens venus d'horizons divers et variés, vous mélan-

gez le tout et vous les envoyez se produire dans un lieu pas vraiment prévu pour la musique, en l'occurrence les établissements Seynave (rue de la Blanche Tête, à Estaimpuis). Vous obtenez un ensemble détonant qui, après s'être formé le jour-même et avoir répété toute la journée, va présenter un concert complètement inédit. L'orchestre « Play In » est annoncé à 17h, après la royale fanfare « Les Gais Amis » d'Esplechin (à 16h) et avant « La fanfare qui vit » qui clôturera la soirée, dès 18h15. Tous ces concerts sont gratuits ! ■

NICOLAS ROOZE

